

BIEN VIVRE AUX HOUCHES

Les Houches le 19 Juin 2020

Chères Mesdames,
Chers Messieurs,

Nous avons bien reçu votre mail du 9 Juin dernier et comme nous en avons pris l'habitude, nous avons souhaité pouvoir en discuter avec toute l'équipe de « **Bien Vivre Aux Houches** » avant de vous faire une réponse.

Nous partageons votre point de vue sur la prise de conscience d'une grande partie de la population sur la nécessité impérieuse de préserver écologiquement notre territoire.

Nous sommes naturellement prêts à vous rencontrer afin d'échanger nos points de vue. Mais d'ores et déjà, nous pouvons vous confirmer que nous ne changerons pas de positionnement sur la décision de signature d'un quelconque document.

Comme nous nous sommes manifestement mal compris, nous vous rappelons ce qu'est notre réflexion.

Nous pensons que l'écologie est tellement fondamentale qu'elle ne peut en aucun cas être utilisée politiquement uniquement au moment d'une élection quelle qu'elle soit !

Nous avons tellement constaté de soi-disant promesses sur ce sujet qui n'ont jamais été tenues, non seulement parce que celles-ci ne relevaient pas de la compétence du promettant, mais aussi et surtout parce que ce n'était qu'un moyen de se faire élire. Une fois élu, les promesses étaient vite oubliées !

Votre pacte comprend majoritairement des engagements qui ne relèvent pas de la compétence communale, le signer serait donc déjà de façon anticipée trahir cette promesse.

Au niveau intercommunal, nous ne pouvons que nous engager à porter avec force nos convictions, mais ne pouvons en garantir l'application.

Nous souhaitons, non seulement pour l'élection, mais bien pour l'avenir, que l'écologie soit au cœur de nos réflexions dans toutes les décisions que nous serons amenées à prendre même si certaines ne sont pas, par définition, très écologiques (réfection des routes, création de parking, etc...).

Vous constaterez d'ailleurs qu'un nombre non négligeable des engagements que nous avons pris et qui relèvent de la compétence communale sont inscrits dans notre programme.

Nous nous tenons à votre disposition et vous prions de croire, Chères Mesdames, Chers Messieurs, à l'assurance de nos meilleures salutations.

L'équipe de « Bien Vivre aux Houches ».